

# *Une plaque qui rappelle les victimes de la dictature est profanée au Chili*

---



Santiago du Chili, 17 avril (RHC)- Des proches des victimes de la dictature de Pinochet et des forces politiques et sociales du Chili ont condamné la profanation d'une plaque qui rappelle l'endroit où deux victimes de la dictature de Pinochet ont été attaquées brutalement.

Des personnes non-identifiées ont versé de la peinture rouge sur la plaque commémorative ce qui arrive pour la quatrième fois. Jusqu'à présent les autorités n'ont pris aucune mesure malgré les dénonciations.

Sur son compte twitter, le Parti Communiste du Chili s'est joint au rejet de telles actions. Il a signalé que la mémoire des victimes du régime de Pinochet ne peut pas continuer à être souillée.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/188621-une-plaque-qui-rappelle-les-victimes-de-la-dictature-est-profane-au-chili>



**Radio Habana Cuba**